

JIS.CO.ID

Kapolsek Astanaanyar Tampung Keluhan Warga Terkait Kamtibmas melalui Kegiatan Jumat Curhat

Astanaanyar - ASTANAANYAR.JIS.CO.ID

Jan 27, 2024 - 09:08



Polrestabes Bandung , Polda Jabar – Polsek Astanaanyar. Dalam rangka meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat, Polsek Astanaanyar selenggarakan kegiatan “Jumat Curhat” bersama warga bertempat di Aula Kantor

Kelurahan Cibadak yang berlokasi di Jl.Cibadak No.269 RW.03 Kel.Cibadak
Kec.Astananayar Kota Bandung. (26/01/2024)

Kegiatan Jumat Curhat tersebut dipimpin oleh Kapolsek Astanaanyar AKP.Gilang Indra Friyana Rahmat, S.I.K., C.P.H.R didampingi oleh Kanit Binmas AKP. Wawan, serta Personil Bhabinkamtibmas wilayah Kel.Cibadak Aiptu Iyan Sopiyan Iskandar, yang diikutsertakan oleh Lurah Cibadak yakni Bpk.Dadan Suhendra, ST.,MM, para Ketua RW, serta perwakilan warga.

Dalam kegiatan tersebut para peserta Jumat Curhat berinteraksi langsung dengan Kapolsek Astanaanyar dan Lurah Cibadak melalui dialog interaktif untuk menyampaikan informasi, aspirasi dalam bentuk saran, masukan, maupun keluhan terkait kamtibmas, dan kemudian secara bersama-sama mencari solusi terbaik dalam penyelesaian masalah tersebut agar situasi kamtibmas kondusif di wilayah kelurahan cibadak dapat tetap terjaga

Kapolrestabes Bandung Kombes Pol Budi Sartono, S.I.K., M.Si., M.Han melalui Kapolsek Astanaanyar AKP. Gilang Indra F. Rahmat S.I.K., C.P.H.R menyampaikan bahwa kegiatan “Jumat Curhat” merupakan salah satu program Polri dalam rangka optimalisasi pelayanan Polri kepada masyarakat yang bertujuan agar keluh kesah masyarakat terkait kamtibmas dapat disampaikan secara langsung kepada petugas Kepolisian, sehingga Kepolisian dapat mengetahui permasalahan kamtibmas yang terjadi di lingkungan warga dan kemudian bersama – sama mencari solusi terbaik dalam penyelesaian masalah tersebut. Selain itu dengan dilaksanakannya kegiatan tersebut diharapkan dapat menjalin kedekatan, meningkatkan kepercayaan dan sinergitas antara Polri dan masyarakat dalam menjaga dan memelihara kamtibmas

Bandung Kota, 26 Januari 2024

Kapolrestabes Bandung

Kombes Pol Budi Sartono, S.I.K., M.Si., M.Han